

EDUCACIÓN

El profesorado que ha impartido estos cursos está compuesto por voluntarios y trabajadores de Cruz Roja

Más de 300 jóvenes en Melilla inician hoy las pruebas de Selectividad

Redacción Melilla Hoy

Hoy comienzan los exámenes de Selectividad 2014, que se prolongarán hasta el día 14. Una media de entre 350 y 400 estudiantes de Bachillerato de la ciudad se someterá a la temida prueba de Acceso a la Universidad (PAU), con la que conseguir la nota que les permita cursar la carrera universitaria de sus sueños. Se estima que unos seis mil jóvenes lo harán en todo el distrito universitario de la Universidad de Granada (Andalucía, Melilla, Ceuta y Marruecos). Los alumnos están convocados a las siete y media de la mañana.

Entre las ocho y media y las diez de la mañana se realizará la prueba de comentario de texto sobre Lengua Castellana y Literatura. Entre las once menos cuarto y las doce y cuarto tendrán lugar las pruebas de comentario de Historia de España y la de Historia de la Filosofía. A la una de la tarde comenzará el examen de Lengua Extranjera, que concluirá a las dos y media.

El segundo día, a las ocho y media de la mañana comenzará la prueba de Historia de Arte y Matemáticas II. A las once menos cuarto, las de Técnicas de Expresión Gráfico-Plásticas. A las once menos cuarto las de Técnicas de Expresión Gráfica; Química, Electrotecnia y Literatura Universal. A la una de la tarde se llevarán a cabo las pruebas de Lenguaje y Práctica Musical, Tecnología Industrial y Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales.

El tercer día, a las ocho y media, comenzarán las pruebas de Análisis Musical, Diseño, Geografía y Biología. A las once menos cuarto: Dibujo Técnico, Ciencias de la Tierra y Medioambientales, Economía de la Empresa y Griego. A la una: Historia de la Música y la Danza, Dibujo Artístico, Física, Latín.

También el sábado, a partir de las cuatro de tarde, se realizarán los exámenes para los alumnos que, por incompatibilidad horaria, no hayan podido realizar alguno de los anteriores. A la hora del examen los alumnos deberán presentarse en el lugar de la celebración de la prueba una hora antes como mínimo, provistos con DNI o pasaporte y la hoja de matrícula.

Los mayores incrementos de alumnos matriculados se han detectado en las sedes de Granada capital y de Ceuta y Melilla. Las notas de la PAU se podrán consultar el día 24 por la tarde. El listado de calificaciones se hará público el día 25 en el Servicio de alumnos. Ese día se inicia la Preinscripción para la Admisión en las universidades públicas de Andalucía.

Hasta 140 melillenses se forman como cuidadores no profesionales de personas dependientes

Por quinto año consecutivo Imsero y Cruz Roja colaboran en la formación de cuidadores no profesionales, en respuesta a la Ley de Dependencia 39/2006, en la que se recomienda la formación de estos cuidadores no profesionales a la Administración. Un año más y gracias al protocolo de colaboración suscrito entre ambas partes en 2010, durante el pasado mes de mayo se desarrollaron siete cursos de formación destinados a cuidadores no profesionales de personas dependientes, en los que han participado un total de 140 personas, implicadas en el cuidado de sus dependientes.

Otro de los fines es dar la oportunidad de conocer a otros melillenses que se encuentran en situaciones análogas y promover grupos de ayuda con los que compartir sus experiencias y preocupaciones durante estas semanas de curso y seguir en contacto posteriormente para apoyarse con las personas que están en su misma situación, compartir estrategias de cuidados y cómo afrontar su experiencia emocional para poder realizar su labor de la forma más adecuada, tanto para el cuidador como para la persona dependiente, sin olvidar a su entorno.

Se pretende desde Imsero y Cruz Roja, "ambos muy implicados en la colaboración con estas personas que se comprometen a cuidar a sus seres más queridos, apoyarles y ayudarlos a llevar a cabo esta decisión y formarlos para que ni unos, ni otros se vean afectados, y la calidad de vida de ambos sea la más idónea", indican los promotores en un comunicado.

El profesorado que ha impartido estos cursos está compuesto por voluntarios y trabajadores de Cruz Roja de las ramas sanitaria, psicológica y social que se muestran muy satisfechos con la acogida y colaboración del alumnado participante en los mismos.



Alumnos en una de las charlas

Redacción Melilla Hoy

Hoy jueves, a las 17:30 horas, la directora territorial de Imsero, Isabel Quesada y el presidente

de Cruz Roja en Melilla, Julio Caro, harán entrega en Cruz Roja, de los diplomas acreditativos a los cuidadores participantes en los cursos.

El objetivo principal de estos

cursos es aportar a estos cuidadores, estrategias para facilitar el cuidado de sus familiares y el apoyo emocional necesario a través de actuaciones de autocuidado.

Y PRODUCCIONES

MAMEN MÁRQUEZ

ANTONIO FERRER

PATIO DE BUTACAS Y PLATEAS 12€

ANFITEATRO 10€

Los ÚLTIMOS 5 AÑOS (The Last Five Years)

13 y 14 de Junio de 2014 - Teatro Kursaal - MELILLA

Viernes 13 a las 21.15 horas / Sábado 14 a las 20.30 horas

MELILLA

ticketmaster

23 CURSOS INTERNACIONALES DE VERANO

del 14 de julio al 1 de agosto de 2014

CURSOS

Fuerzas Armadas, Constitución y conflictos armados Del 14 al 18 de julio

Extranjeros privados de libertad Del 21 al 25 de julio

Aplicaciones de hardware libre, Arduino y Raspberry Pi Del 28 de julio al 1 de agosto

CIUDAD AUTÓNOMA MELILLA

Organiza

Colabora

MELILLA

UNIVERSIDAD

El proyecto está liderado por la Decana de Educación, Carmen Enrique, y financiado por el CICODE

El pasado 3 de junio los rectores de la UGR, Francisco González Lodeiro, y de la Universidad Abdelmalek Essaâdi de Tetuán (UAE), Houdaifa Amezian, inauguraron las instalaciones derivadas del proyecto "Creación de un Centro de Formación e Integración socio-laboral para mujeres en riesgo de exclusión social en Tetuán (Marruecos)", proyecto financiado por el Centro de Iniciativas a la Cooperación y al Desarrollo (CICODE) de la UGR.



El rector de la UGR corta la cinta inaugural

Los rectores de la UGR y de la UAE inauguran en Tetuán un Centro de Formación de mujeres en riesgo de exclusión social

Angel Meléndez Melilla Hoy

Este proyecto se enmarca en la dilatada cooperación durante casi 30 años entre las universidades de Granada y Tetuán, materializada en la firma de diversos convenios entre ambas instituciones durante ese tiempo. Al acto asistió el cónsul general de España en Tetuán, Carlos Díaz Valcárcel; el director de la Asociación Takafa Islamia, sidi Mohamed Ouazani, el director del CICODE, Domingo Barrera Rosillo; el delegado del Rector para Marruecos, Luis García del Moral, y numerosas personalidades y profesores de Granada y Tetuán.

El proyecto es resultado de la cooperación entre ambas universidades y la Asociación de cultura islámica Takafa Islamia, y ha sido dirigido por

la profesora de la UGR Carmen Enrique Mirón, quien realizó una exposición de los resultados más relevantes del proyecto, y de la UAE, Asma Boujenna, con la participación de los profesores de la Facultad de Educación, Sebastián Sánchez y José Manuel Cabo y otros profesores de la UGR.

Su objetivo general era contribuir al alcance del pleno ejercicio de los derechos humanos y la ciudadanía de las mujeres mediante el empoderamiento, con los objetivos específicos de mejorar las infraestructuras materiales existentes en la asociación Takafa Islamia para la creación de un Centro de Formación de Oficios para mujeres; de diseñar y realizar cursos de Formación de formadores para los talleres que se desarrollan en el Centro; diseñar y reali-

zar cursos de alfabetización e informática para las mujeres como requisitos indispensables para su posterior formación en el taller correspondiente: el diseño formativo de cursos con titulación propia (Manualidades, Cocina, Costura tradicional y moderna, Estética y peluquería) y la creación de una Oficina de Asesoramiento e Inserción laboral en Tetuán para las alumnas formadas en el Centro.

En total, el proyecto ha permitido la formación de 9 monitoras-formadoras y de 160 mujeres en los distintos talleres que se han impartido, además de la reordenación de infraestructuras y construcción de nuevas aulas en los espacios que la asociación ya disponía, así como dotar de la infraestructura material y el equipamiento a cada taller para sus necesidades específicas.



Antonio Bravo optó por concursar al cargo vacante

Antonio Bravo: "La UNED es fundamental para Melilla"

El doctor en Arte sustituye en la dirección del centro universitario melillense a Ramón Gavilán

Fue antes de Semana Santa y a raíz de la jubilación del, hasta entonces director, del Centro UNED Melilla, cuando Antonio Bravo decidió optar a la vacante que ahora ha conseguido. El nuevo director de la UNED está vinculado al centro por varios motivos desde hace 35 años, por lo que está muy satisfecho con este nuevo reto profesional relacionado con una de sus grandes pasiones, como es la docencia.

Angel Meléndez Melilla Hoy

Época de cambios para Antonio Bravo. El docente cambia de centro. Del Instituto Enrique Nieto pasa a la dirección de la UNED en Melilla.

El concurso publicado en el boletín oficial de la UNED contemplaba una serie de requisitos para cubrir la vacante en la dirección del centro universitario melillense, que cumplía en todos los casos, Antonio Bravo, quien presentó un proyecto, su currículum y numerosos datos sobre su vinculación con la UNED.

De hecho, Bravo hace 35 años tuvo su primer contacto con la UNED en Melilla, por entonces ubicada en el último piso del, por entonces, Ayuntamiento de la ciudad, como estudiante de Historia, pero

luego se doctoró en Arte. Además, cuenta con más de 25 años de docencia en el centro y ha llevado todos los programas internacionales sobre todo con Italia, Francia y Marruecos. También ha estado vinculado con el servicio de publicaciones y la revista Aldaba desde la década de los 80. En definitiva, toda su vida profesional ha estado relacionada con la UNED. "Me enfrento, -dijo-, a un nuevo reto personal pero en un centro que ofrece cultura, docencia y formación y que ha sido siempre la universidad de Melilla.

Antonio Bravo tiene muy claro que la UNED "es un servicio público fundamental para la ciudad, pero adaptándose siempre a los cambios que llegan con los nuevos tiempos y las nuevas demandas".

MELILLA ↔ MÁLAGA

SI CUANDO VIAJAS TE FIJAS EN LOS PRECIOS,
MIRA QUÉ OFERTAS



1 PERSONA + COCHE
DESDE **210€***

902 45 46 45

www.trasmediterranea.es
o en tu agencia de viajes

Síguenos en Facebook Me gusta el Mar...Trasmediterranea



*Precio ida y vuelta, para residentes. Sujeto a disponibilidad.